

Jahresbericht für das Jahr 2021

Angesichts der andauernden Epidemie waren die Aktivitäten der Stiftung beschränkt. Die aus Anlass des Erscheinens der englischen Übersetzung von Hermann Levin Goldschmidts *Freiheit für den Widerspruch* mit dem englischen Titel *Contradiction Set Free* geplante Konferenz musste wiederum verschoben werden. Sie fand vom 2.-3. Juni 2022 an der Universität von Toronto statt.

Ebenso wurde der für das Berichtsjahr geplante Workshop in Kooperation mit dem Center for Advanced Studies Southeast Europe in Rijeka, Kroatien verschoben und soll nun vom 28.-29. Juli 2022 stattfinden.

Die Stiftung hat das Gesuch für Unterstützung der Publikation einer Sondernummer der Zeitschrift *Neue Wege* anlässlich des 150. Geburtstags von Margarete Susman mit CHF 8'000.00 unterstützt.

Die Stiftung begann im Berichtsjahr auch mit den Planungsarbeiten zu mit einem zweitägigen Symposium in Zürich zu Werk und Denken Susmans. In der Zwischenzeit begann eine furchtbare Zusammenarbeit mit München und es wurde beschlossen in gemeinsam das Symposium auf einen Zürcher und einen Münchner Teil auszuweiten. Das Symposium wird an zwei aufeinander folgende Wochen an je zwei Tagen in München und Zürich am Donnerstag und Freitag 8.-9. September, beziehungsweise 15.-16. September 2022 stattfinden.